



浅野さち 通信



市民相談は浅野さちまで！ 090 (1763) 7785

発行者：市川市鬼高1-14-3 浅野さち 令和5年7月発行



令和5年6月議会報告 いのちと健康を守る

いつも大変お世話になっております。浅野さちでございます。

4月23日に行われました。統一地方選挙におきまして皆様の真心からのご支援を賜り4期目に当選させて頂きました。誠にありがとうございました。これからも皆様のお声を伺い更に「現場第一・即実行」をモットーに皆様の安心・安全の暮らしを目指し全力で取り組んで参ります。引き続きご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い致します。6月定例議会の一般質問及び実績等を要約して報告致します。



7月より 重層的支援体制整備事業 (市川よりそい支援) 開始



行政側の制度や仕組みの「支援のしづらさ」を少しでも改善し、「生きづらさ」を抱える方の生活を支援する事業です。今年度より「地域共生課」を新設し地域住民の複雑化・複合化した支援に対応します。特に相談支援やアウトリーチ等を通じた継続支援、交流できる場や居場所づくりといった地域参加にも力を入れます。また、「福祉よりそい相談窓口」を設置し予約なしで様々な事案を相談でき、その中で適した相談支援につなげ調整を行って参ります。当事者とご家族にとって安心できる支援体制の拡充・推進を強く要望致しました。

選挙管理委員会の取り組みに対し以下2点強く要望

- 投票に支援が必要な方に対し開始された、投票支援カードの更なる周知とコミュニケーションボードの活用を要望
- 投票入場券がハガキの大きさと宣誓書の記入欄が狭い為、多くの市民から封書型に変更してほしいとの声を受け強く要望

市川市 どうひょうしえん **投票支援カード**

投票に支援が必要な方は、このカードを書いて入場整理券と一緒に投票所の係員にお渡しください。係員が投票所内の道案内や代理投票などのお手伝いをします。なお、この投票支援カードは投票所にて回収し、今後の投票所の運営の参考にさせていただきます。

あなたのコミュニケーション方法を教えてください。
(あてはまる□欄に✓を入れるか、指でさし示してください。)

会話ができる メモができる 指さしができる
 大きな声で話してほしい 小さな声で話してほしい

あなたが支援してほしいことを教えてください。
(あてはまる□欄に✓を入れるか、指でさし示してください。)

投票用紙を代わりに書いてほしい。(代理投票)
 投票所内を案内(誘導)してほしい

ほかに気を付けてほしいことや手伝ってほしいことがあればお書きください。
例・・・候補者名を読んでほしい)

注意) この投票支援カードは市川市独自の様式となりますので他自治体ではご利用になれません。

代理投票とは・・・
病気やケガ、その他の事情によって投票用紙に文字を書くことができない等、代わりに投票所の係員がご本人の指示とおりに入票します。投票所の係員以外の家族や同行者が代わりに書くことはできません。

あんしん電話から高齢者見守り支援に移行



現在のあんしん電話は令和6年12月で事業を終了し、高齢者見守り支援に移行致します。この高齢者見守り支援は警備会社に委託している為、相談ボタンで看護師などの専門職がお聞きしアドバイスを行います。また、緊急ボタンで警備員が駆けつけるシステムです。その他に、熱中症注意情報のアナウンスも行われる事から一人暮らしの高齢者や離れている御家族にとって安心できる支援となります。今後、市民への周知と共に利用金額を安価に改訂する事、そして防犯対応サービスの付加も要望致しました。

がん患者のウィッグ・胸部補整具の購入費等の助成

議会質問を通じ、がん患者への仕事復帰や社会参加の後押しとなる支援、アピアランスケア(外見の変化に対するケア)を強くお訴えして参りました。

本年度からがん患者の性別や年齢、がんの種類は問わずウィッグの場合は3万円、胸部補整具の場合は2万円を上限に購入やレンタルも含め助成を実施しています。これからもがん予防対策を力強く推進して参ります。



自転車ヘルメット購入費助成

多くの市民から要望を頂き公明党として「自転車用ヘルメット購入助成金を求める要望書」を市長に提出致しました。

その結果嬉しいことに、6月定例議会にて補正予算が計上されました。

令和5年4月1日から6年3月31日に購入した方で自転車用ヘルメット1個につき2000円の補助金を行います。

自転車利用者のヘルメット着用が努力義務化されました。購入促進の一助になればと思います。

(ネット購入も可・詳しくは市川市HPにて)



信篤市民体育館の冷暖房設備の設置を推進



昨年の猛暑の中、体育館利用者の団体からお話を伺い避難所でもある信篤体育館に冷暖房設置を強く要望しておりました。

令和5年度当初予算に計上されており、2月定例議会にて質問しスケジュール等確認致しました。8月から10月にかけて体育館を休館してガス式の冷暖房機器12台を設置する予定です。地域住民をはじめ利用者の皆様から大変喜ばれています。今後とも命と健康を守る為に頑張ってお参ります。